





que se pone el pié aquí: las reglas ordinarias caen, la rectitud se desconoce, la razón se escarnea...

Lo de Sfax.

Las noticias de ayer son las que ha comunicado el mismo vicecónsul de Sfax...

Telegramas.

Varios periódicos invitan al Sr. Gambetta a formular un programa. Se cree que el discurso que pronunció el mismo en Tours...

Las dos favoritas

interior, y llamaban leprosos blancos, el derecho de mendigar en las calles y plazas...

Túnez, 3. Alíben-Kalifa, jefe de los insurrectos de Sfax, traspasó la frontera tripolitana...

Noticias.

Parece averiguado que la verdadera causa del hundimiento de los baños flotantes de Cartagena, fué el haber una mano criminal taladrado con barrenos los flotadores...

El Sr. Ruiz Zorrilla ha dirigido a los periódicos del partido progresista-democrático que se publican en Madrid, el siguiente despacho:

La Junta directiva del Casino de Madrid va a introducir notables mejoras en su nueva casa de la calle de Alcalá.

Dícese que para el mes de Setiembre recibiremos la visita del rey de las islas Sandwich, S. M. Kalakana.

Los pactistas de Zaragoza irán a la lucha en las elecciones próximas.

Visitando ayer el alcalde de Madrid la escuela municipal modelo de la plaza del Dos de Mayo, notaron los empleados de la misma que el portero seguía sin cesar al señor Abascal y presentaba algo extraño en sus modales.

Detenido este infeliz y llevado a la casa de socorro, resultó lo que ya habrán supuestamente nuestros lectores, es decir, que estaba atacado de una enagenación mental.

El señor administrador del Correo central está dispuesto a no dar curso en el día a los números sueltos de periódicos...

Esta medida la consideramos muy conveniente en vista del excesivo desarrollo que va tomando este género de franqueo...

Existen, además, otra circunstancia que justifica esta determinación, y es que, continuando como hasta aquí, se concedería a los particulares un derecho que se le niega a las empresas periodísticas...

El ministro de España en Viena ha publicado una circular advirtiéndole que la oferta hecha por el Gobierno español a los judíos de Austria, Alemania y Rusia se refiere sólo a cohesión del derecho de asilo...

Un nuevo fraude se descubrió ayer en la contaduría del ayuntamiento.

Al hacer la confrontación de las carpetas de cupones pagadas por aquella tesorería, advirtió el empleado que la practicaba, que la numeración de unos 1.340 cupones del empréstito de 80 millones presentados...

A lo que parece, el encargado de la mesa, P. C., autor de las otras falsificaciones, los sustrajo al ser presentados sin utilizarlos: los dividió en tres fracciones y se los vendió...

Tan pronto como tuvo conocimiento del hecho el Sr. Abascal, dispuso que fuese detenido el empleado que suscribía una de las facturas, pasando acto continuo una comunicación al gobernador civil...

El empleado víctima de la estafa de su compañero y D. F. G. A., tal vez objeto de igual engaño, fueron detenidos; siendo conducidos el primero, después de interrogado en la secretaría del ayuntamiento...

El fraude asciende a unos 38.000 y pico de reales.

Dice La Independencia Belga que el matrimonio del príncipe real de Suecia y Noruega con la princesa Victoria, hija del príncipe imperial de Alemania...

El príncipe de Gales ha abierto el Congreso médico. Ha asistido el príncipe heredero de Alemania.

Las últimas noticias recibidas de Gasteian, residencia actual de los emperadores de Alemania, dicen que el emperador Guillermo se encuentra bastante bien y continúa ocupándose de los negocios...

En nuestro número de ayer adelantamos a los suscritores de Madrid las siguientes noticias:

Esta mañana han regresado a Madrid los ministros de la Gobernación, Hacienda y Ultramar.

Esta tarde ha sido preso por orden del señor Abascal un empleado de la Contaduría del Ayuntamiento, D. J. C., con motivo de las averiguaciones que se están practicando sobre la falsificación de carpetas...

Con fecha de hoy se ha mandado suspender la construcción del mobiliario destinado a las celdas de pago de la nueva cárcel de Madrid.

Por el ministerio de la Gobernación se ha acordado crear un establecimiento penal en Tambo (Pontevedra), y en breve saldrá el arquitecto Sr. Aranguren para aquella localidad...

Se ha dispuesto que el fallecimiento de ayudantes de obras públicas no produzca vacantes en el cuerpo, por existir contra vacantes en la clase de primeros.

Con fecha de hoy, se ha dispuesto que se destinen varios médicos del cuerpo de Sanidad Militar para el servicio de las clases de reemplazo de Madrid, Barcelona y Valencia.

El rey ha firmado un decreto aprobando las instrucciones de servicio para el cuerpo de ingenieros de montes y sus dependencias. Estas instrucciones introducen grandes reformas en el servicio.

El director de Instrucción pública señor Gayangos continúa en Londres, a pesar de haber dicho casi toda la prensa que había regresado a España.

Ha sido admitida la dimisión del alcalde de Alfaro D. Vicente Morales Setien.

La familia real llegará a Torrelavega el sábado, descansará y almorzará en casa del general Ceballos, y saldrá para Comillas por la tarde, en donde se detendrán SS. MM. lo preciso para dejar instaladas a las infantas, y seguirán a Santander.

Segun telegrama de hoy se han concedido dos meses de licencia para los Estados Unidos, al general Polavieja, sustituyéndole en el mando que aquel tiene en Cuba, el brigadier Sr. March.

El gobernador de Santander se ha hecho hoy cargo de su provincia.

Ha regresado de los baños de Betelú el general Moltó y ha vuelto a hacerse cargo hoy del distrito de Búrgos.

Durante la ausencia del director del Instituto Geográfico Sr. Ibañez, se encargará del mismo el director de Instrucción pública Sr. Riaño.

Telegramas de la tarde.

París 3 (12,25 tarde). Apertura de la Bolsa de hoy: 3 por 100 interior español, 25 1/4. Idem exterior, 27 3/8.

Se consideran como exagerados los detalles publicados en España sobre los sucesos de Sfax. No se han recibido todavía las relaciones oficiales que se esperaban sobre los sucesos de Sfax. Se telegrafiarán en cuanto lleguen.

Florescia 3. Los ataques dirigidos por el cardenal Guebet, arzobispo de París en la pastoral, al clero del departamento del Sena, han producido cierta extrañeza.

París 3. Es inexacto que el Gobierno italiano haya llamado la atención del de Francia sobre la pastoral del arzobispo de París, pero se cree con fundamento que el Gobierno francés ha dirigido espontáneamente a Guibert observaciones sobre su pastoral.

Roma, 3. El lenguaje de las personas que frecuentan el Vaticano, prueba que Su Santidad desaprueba los esfuerzos que se hacen para conseguir que el clero de Italia y el de Francia se ocupen en contiendas políticas.

París 3. La suscripción abierta en los periódicos franceses para el socorro de las víctimas con motivo de los sucesos de la Argelia, excede ya de 15.000 duros.

Londres, 3. Continúan las prisiones en Irlanda, de individuos pertenecientes a la Liga agraria.

París, 3. Se han aplazado hasta fines de mes las negociaciones para el tratado de comercio de Francia e Inglaterra.—Fabra.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ÚLTIMO PRECIO. Includes items like Renta perpetua al 3 por 100, Deuda amortizable con interés, 2% interior, etc.

Bolsa DEL DIA 3 DE AGOSTO. COTIZACIÓN OFICIAL.

Estrechado como en un círculo de hierro Esaú se agitó todavía convulsivamente, profiriendo una horrible blasfemia. Después poco a poco, su voz se extinguió, sus músculos se dilataron y su cabeza cayó pesadamente.

—Voy a darte de beber, respondió Duguesclin yendo a recoger el barrilito, como si se tratase de la cosa más natural del mundo. —No, sálvate que todavía es tiempo; los moros van a echar por tierra la verja y a caer sobre tí.

(Continúa.)

